

全国レベルの農業鑑定に挑戦 日本学校農業クラブ全国大会に上郡高校から2人が出場

来る10月20日、神奈川県で開催される「第55回日本学校農業クラブ全国大会」に上郡高校から、3年生の岸田卓也さん(柏野)と中村和之さん(高田台)が出場し、植物の種子や病害の鑑定、米の収穫量計算など、農業の専門知識が問われる鑑定の全国大会に挑むこととなりました。

全国大会を前に開催された県大会には上郡高校のから10名が挑戦しました。結果、昨年の全国大会に出場した経験を持つ岸田さんが最優秀賞、中村さんは優秀賞を見事受賞し、この度の全国大会の切符を手に入れました。

高3の夏 充実した海外留学でした 実感できた文化や生活の違い

7月号のこのコーナーで、西オーストラリア州へ海外留学されることを紹介しました上郡高校3年生の藤井真伊予さん(苔縄)が、17日間のホームステイを終え、帰国後に報告をしてくれました。藤井さんは「オーストラリアでは、ホームステイ先の家族も、パース市の人たちもとてもフレンドリーで、初対面でも気軽に声をかけてくれました。日本との文化や生活の違いが実感できる良い経験になりました。」と初めての海外経験について話していました。

留学先でパース市長を訪ねた藤井さん

上郡小の長尾君 健康づくり絵画で県最優秀 同小学校から佳作にも4名

9月15日(水)、兵庫県公館で開催された「2004ひょうご健康づくり県民大会」(主催／兵庫県など)において、上郡小学校1年生の長尾一生くんが「健康づくり絵画の部」で知事最優秀賞を、また同校同学年の4名(有末敏幸くん、永野元基くん、小寺隆斗くん、藤井唯斗くん)が佳作の表彰を受けました。入賞作品はいずれも、子どもたちの日常生活がいきいきと描かれています。



左から長尾くん、有末くん、永野くん、小寺くん、藤井くん



「今年こそ全国で優秀賞を」と意気込む岸田さん(左)と中村さん

光都を案内するに石のベンチマップ 国際ソロブチミスト姫路西が寄贈

播磨科学公園都市の芝生広場を見下ろす光都プラザの一角に、国際ソロブチミスト姫路西が、奉仕活動の一環として石造のベンチマップを寄贈し、去る8月31日(火)に企業庁や県民局などの関係者を集め除幕式を行いました。



光都プラザに設置された一見モダンアート風なマップ

どんなところに魚は隠れている? 山野里小の児童が安室川を体感

9月27日(月)、山野里小学校の3年生以上の児童約200名が校外体験学習として、安室川で川遊び体験をしました。

今回初めての試みとして学校が地元自治会の協力を得て、普段はせき止められている「上井せき」を開放し、魚などの生き物に触れ合う体験学習を行ったものです。子どもたちはびしょぬれになりながらもエビやカラス貝などをはしゃぎながら探っていました。



約200名の児童が網とバケツを手に安室川へ

稻穂垂れ 彼岸花ゆれる9月の休日 さわやかな秋空の下 町内各地で校区民体育大会開催



がんばれ! 高田っ子の大玉送り



応援にも力が入る上郡小の綱引き



船坂小ではお母さん、お父さんも大活躍



整然とした美しさ 山野里小の鼓笛パレード



鞍居小では借物競争でガツツポーズ



中学生やお年寄りも参加する梨ヶ原小の綱引き



赤松小では幼稚園児とおじいさん、おばあさんが仲良く出場

10段ピラミッド 大成功! 力出しきった 中学校体育大会

秋晴れの強い日差しが照りつけた9月12日(日)、上郡中学校で体育大会が開催され、保護者など多くの観客が見守る中、約580名の生徒が演技やリレー等に汗を流しました。中でも、男子全員で行う組み立て体操や、女子全員のチアリーディングの完成度の高さに客席からはため息がもれていました。



▲見事に完成した10段ピラミッド

まちの話題



10